

3年間ずっと音楽の発表なので1学年ずつ劇、音楽と変えていただけると嬉しいです。

全学年、すごく上手で、楽しそうで、頑張った成果が出ていて、すごいなあと思いました。短期間の練習で、先生たちはホントに大変だったと思います。6年生の劇、ホントにすごかったです。良かったです。身振り手振り、セリフの声の表現力。とても感動でした。子供たちも先生も、ホントに頑張っていて練習や準備したと思います。

普通の日常に戻った今、直近では学習発表会で、子どもたちの成長を確認することができました。照明や放送、預かり等、子どもたちが協力して活動している姿はたかましいです。素晴らしい発表会をありがとうございました。

学芸会では実行委員の仕事をがんばり、自身の発表時間も堂々と演じていた姿を見て、我が子に頼もしさを感じました。教職員の方々のサポートに感謝です。いつもありがとうございます。

委員会や生活発表会の係など、自分の役割を責任もって行っていた姿がとても成長を感じさせてくれました。

学習発表会では器楽のオーディションから当日まで家でも頑張っていて練習していました。とても素敵な演奏で、成長を感じました。

運動会も学習発表会もとても良かったです！

様々な行事で子供達が主体者となって取り組めるよう先生方が配慮してくださっていることに大変感謝しています。学習発表会の保護者の出入り口で生徒達が来校者に大きな声で挨拶をし続けていたことが大変印象的でした。また、2年生の学年レクの競技で負けてしまったクラスの子たちの悔し涙が印象的でした。1つのことに一生懸命取り組めることはとても素敵なことだと思います。

運動会のリレーに関してですが、リレーの選手に選ばれると、練習のために、休み時間が少なくなってしまうので、リレーの選手に選ばれないよう計測の時に本気を出さない子もいると耳にしたことがあります。昔では考えられない発想だなと時代を感じるとともに、リレーの選手への賞状やメダル、リボンなどがあるとよいのかな？と思いました。学校運営委員会で主催して頂いた防災教室、とても参考になりました。防犯教室なども合わせて、定期的に関催して頂けたら、親子で危機管理の意識付けをする機会になり有り難いです。

学習発表会では、子どもたちがいい緊張感を持って、準備片付けまでてきぱきと行っていたことに感心しました。演奏も、家で一生懸命練習した成果が出ていて、本人も嬉しかったようです。やる気が出るようなご指導、ありがとうございました。

学習発表会で高学年で恥ずかしさも出てくるお年頃なのに、みんな一生懸命音楽も歌も頑張っていてとても良かった。

大谷グローブをもっと使わせてほしいです。子供に聞いたところ、校長室の端っこに飾ってあり、残念だと話していました。委員会の活動では、先生から不安視されていることで落ち込みましたが、今は頑張る気持ちでいるため見守っています。不安に思われる部分が多い子供ですが、やりたいと思う気持ちを認めてもらい、どのように不安かを子供に伝え、頑張らないとならない部分を具体的に伝えて欲しかったと思います。親としても、最後まで頑張りを続けていけるよう、また不安に思われた部分が挽回できるように支えてゆきます。よろしくをお願いします。

対話を大切に、児童一人ひとりを丁寧に見守って頂けて、とても友好的な先生との関係が築けていると感じます。学習発表会だけでなく、日常的にその信頼関係があることで、のびのびと学校生活を送れていることに感謝です。毎年思いますが、道路沿いの花壇が雑然としていて、何となく植えている感が非常に残念に思っています。環境委員がやってもいいのですが、子供達にデザインさせて、綺麗な花壇づくりをするのを取り入れ、理科か総合の授業内容とリンクさせられないものかと思っています。花の手配や準備、維持管理のお手伝いを環境委員がして、子供と協働する形も良いのではないのでしょうか？ その方が夏場の水やり当番にも楽しみが出来るかと思います。もう一つ、水泳の際、ボランティア募集がありましたが、かなり細かな面で大人の手が必要なことを知りました。もっとこのような場面で手が必要なことを周知して、他学年でも参加してほしい旨をしっかりとアピールした方がボランティアの必要性を理解しやすく、ボランティア人数も増える気がしました。

タブレット学習があるなら、教科書の電子化によって荷物を軽くするなど子供の負担や家庭の負担を減らす方法が無いのでしょうか？

学校での出来事など教えてくれたり、用意するもの、持ち物などメモで持ち帰り忘れないようにする意識が一年生の時より高くなったと思います。(先生も声かけしてくれてるのだと思います) ありがとうございます。

いつも大変お世話になっております。元気な挨拶、しっかりとした意思表示、助け合いの精神について考える機会、育む機会を、今後ともよろしくお願いいたします。また、また、校長先生の「現場を見る」姿勢はとても素晴らしいと思います。引き続きとなりますが何卒よろしくお願いいたします。

担任の先生が今の子の携帯使用について保護者の気持ちを真剣に受け取り子供達にして下さってから、余計な連絡も減りました。子ども達もこれを気に成長してくれたのだと思っています。